

PASAJES

¡CUIDADO CON ELLOS!

Hace aproximadamente un mes, y refiriéndonos a una queja de los vecinos de Alza y Pasajes, respectivamente, nos permitimos llamar la atención de las autoridades, sobre ciertos individuos extranjeros que se dedicaban a molestar a los vecinos pidiéndoles dinero y a veces con desafíos inclusive, si no se les atendía en sus pretensiones.

La noche del domingo, cuando unos industriales de Pasajes se dirigían a sus domicilios, uno de esos individuos extranjeros saliendo de su escondrijo persiguió a estos industriales y cuando llegaron a un lugar algo oscuro y silbando a sus compañeros, aparecieron éstos y mal lo hubieran pasado si estos industriales no se dan a la fuga perseguidos de los individuos extranjeros, hasta que llegaron a un punto donde había luz y cerca de sus domicilios.

Gracias a las buenas piernas de esos señores, se evitó que les desvalijaran, que de lo contrario no sabemos cómo lo hubieran pasado.

Es menester que las autoridades tomen un poco en serio estas cosas, haciendo justicia con esa gente, bien poniéndoles en la frontera o expulsarlos de Pasajes si es preciso, antes de lamentar algún encuentro que podría traer fatales consecuencias para algún vecino.

